

*Diverses initiatives au Panama
pour condamner le blocus
américain contre Cuba (+Photos)*



Photos : Prensa Latina.

Panama , 19 oct (RHC) Un match amical de volley-ball et une exposition de mapping vidéo à l'ambassade de Cuba au Panama se sont distingués jeudi parmi les initiatives visant à condamner le blocus du gouvernement américain contre notre pays.

Au début de la rencontre sportive entre des membres de la mission d'État, des résidents cubains et des membres d'organisations sociales, le consul de la nation antillaise dans l'isthme, Mahivyn Rodríguez, a souligné que ces actions précèdent la présentation en novembre aux Nations Unies d'une résolution exigeant la fin de la politique hostile de Washington.



Le diplomate a indiqué que la réunion a également salué la Journée de la culture cubaine, qui sera célébrée demain en hommage à l'événement historique au cours duquel a été chanté pour la première fois, dans la ville orientale de Bayamo, ce qui est aujourd'hui l'hymne national.

De son côté, le président de l'Association Martiana des résidents cubains au Panama, Humberto Pérez, a souligné qu'à travers le sport et la culture, qui est notre identité, nous rejetons le blocus inhumain qui dure depuis plus de 60 ans.

En ce sens, M. Pérez a souligné l'importance de la solidarité et de l'unité dans toutes ces actions pour exiger que la Maison Blanche retire Cuba de la liste fallacieuse des nations qui soutiennent le terrorisme.

Il a également annoncé que le 29 octobre, la 12e caravane se rendra dans l'isthme pour exiger la fin du siège, mais qu'il s'agira d'une caravane d'amour pour la famille cubaine, a-t-il ajouté.

Plus tôt, dans des déclarations à Prensa Latina, l'ambassadeur cubain au Panama, Victor Cairo, a fait remarquer qu'avec une résistance créative, son peuple saura comment vaincre le blocus imposé par les États-Unis.



Il a également expliqué que le blocus est le principal obstacle au développement et au bien-être de son peuple, et que les mesures restrictives dans le domaine de la santé sont de plus en plus cruelles, puisque Washington empêche l'accès à des médicaments importants et interdit les échanges scientifiques et académiques, en particulier le traitement des maladies oncologiques (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336994-diverses-initiatives-au-panama-pour-condamner-le-blocus-america-in-contre-cuba-photos>



Radio Habana Cuba